

Liebe Eltern,

Der Frühling zeigt sich von seiner schönsten Seite und

die Sonne scheint.

Passend dazu habe ich eine tolle Idee, wie ihr kreativ mit euren Kindern

malen könnt. Probiert doch mal „Schatten malen“

Das geht drinnen aber auch draußen!

Hierzu braucht ihr gar nicht viel! Lediglich ein paar Stifte, Papier und

verschiedene Gegenstände, die abgemalt werden sollen – das klappt z.B.

mit Tieren ganz gut!



Und jetzt ab in die Sonne & los geht's ☺

Viele Grüße, bleibt gesund und bis bald! Eure Stephie

